

El poder espiritual del ayuno

Si los creyentes de hoy entendieran el poder espiritual del ayuno ¡lo practicarían más! Muchos no entienden lo que el ayuno significa para Dios y lo que puede hacer en sus propias vidas. La palabra de Dios otorga gran énfasis al tema del ayuno y, desde los primeros tiempos hasta el presente, nos muestra con ejemplos el poder del ayuno en las vidas de los creyentes. Sin embargo, hoy el cuerpo de Cristo ha descuidado esta práctica en gran medida. Esta es una de las razones por las cuales la iglesia en general carece de poder; por eso mismo, ocurren pocos milagros, señales, sanidades, liberaciones y otras manifestaciones de lo sobrenatural que transforma vidas.

¿Por qué el ayuno ha sido esencialmente abandonado por el pueblo de Dios? Existen varias razones. Una de ellas es que la mayoría de nosotros vivimos con horarios sobrecargados; hacemos tantas cosas en un solo día que a menudo descuidamos las que son prioritarias. Otra es simplemente la falta de motivación. No obstante, creo que una de las razones más significativas es la aceptación generalizada de la perspectiva de la "hiper-gracia" en la iglesia. Según ese punto de vista, como ya Cristo

nos redimió y venció a Satanás, nada más tenemos que hacer para contribuir a nuestro crecimiento y salvaguarda espiritual. ¡Pero esto no es lo que nos enseña Jesús!

Es cierto que podemos recibir todos los beneficios que Cristo ganó para nosotros en la cruz. Sin embargo, por medio de la fe debemos apropiarnos de Su provisión y aplicarla a cada aspecto de nuestra vida. Además, como sacerdotes de Dios tenemos la responsabilidad de ofrecerle sacrificios espirituales de oración y ayuno con el fin de avanzar Sus propósitos en el mundo y en nuestras vidas. Debemos volver a la intención original de Dios para la iglesia, convirtiéndonos en un pueblo que puede manifestar Su amor y Su poder en el mundo. La única forma como podemos hacer esto es volviendo tanto a la oración como al ayuno.

[Del libro "Ayuno de Rompimiento" Guillermo Maldonado]

PASTORES:
FREY
CARRASCO
Y
SONIA
ARIAS



PASTORES:
FERNANDO
ALTAMIRANO
Y
SONIA
ARRIAGADA





CARAHUE

Dirección: Prat 350 esquina Manuel Montt

Contacto: Ministra Ximena Díaz.
930768816

Lunes. Altar de Adoración 19.30 Hrs.

Martes. Intercesión 19.30 Hrs.

Miércoles. Estudio Bíblico 19.30 Hrs.

Jueves. Discipulado 19.30 Hrs.

Viernes. Red Selah 19.30 Hrs.

Sábado. Holy Teens 16.30 Hrs.

Domingo. Servicio de Adoración 17.00 Hrs



TEMUCO

Dirección: San Martín 363

Contacto: Anciana Francisca Matus.
974950408

Lunes, Miércoles, Viernes.

Oración 06.00 AM

Martes Discipulado 19.30 Hrs.

Jueves, Estudio Bíblico 19.30 Hrs.

Viernes. Jóvenes 19.00 Hrs.

Sábado. Discipulado 11.00 Hrs.

Domingo. Servicio de Adoración 11.00 Hrs.



CHILLÁN

Dirección: El Roble 293

Contacto: Pastor Fredy Carrasco. 961303675

Domingo Servicio de Adoración 16.00 Hrs.

LECTURA BÍBLICA DE LA SEMANA

1 Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, Ni estuvo en camino de pecadores, Ni en silla de escarnecedores se ha sentado;

2 Sino que en la ley de Jehová está su delicia, Y en su ley medita de día y de noche.

3 Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas, Que da su fruto en su tiempo,

Y su hoja no cae; Y todo lo que hace, prosperará.

4 No así los malos, Que son como el tamo que arrebató el viento.

5 Por tanto, no se levantarán los malos en el juicio, Ni los pecadores en la congregación de los justos.

6 Porque Jehová conoce el camino de los justos; Mas la senda de los malos perecerá. (Sal 23:1-6, RV60)



QUE ORAR

Conéctese a este link de Telegram



t.me/peticiones_de_oracion y ore por las peticiones que allí se encuentran.

Las peticiones deberán hacerlas a TamaraTakeda y se publicarán por un máximo de 7 días. +56 9 3702 3464



DÓNDE OFRENDAR, SEMBRAR O DIEZMAR

Nombre: Iglesia Palabra y Poder

RUT: 651041945

Banco: Mercado Pago

Tipo de Cuenta: Cuenta Vista

Número de cuenta: 1051 529 658

Correo: mipalabaypoder@gmail.com

¿QUÉ SON LAS PRIMICIAS?



Cada comienzo de año, los miembros de la iglesia Palabra y Poder apartamos nuestras primicias para honrar a Dios y las presentamos durante los servicios y este año lo haremos el domingo 2 de febrero. Esto es tan importante que no quisiéramos que nadie se quede sin esta bendición. En el Antiguo Testamento las primicias representaban los primeros frutos que recogían las familias israelitas al comenzar la cosecha. En el mundo moderno, las primicias se traducen como el primer ingreso financiero del año; por ejemplo, su

primer pago de trabajo o su primera comisión del año; en fin, cualquier primer ingreso. Lo importante es separar lo primero y dárselo a Dios.

El propósito es honrar a Dios

Cuando honramos a Dios con nuestras primicias, en el mundo espiritual estamos enviando una señal que indica que nada ni nadie está por encima de Él, ni a la par de Él. Honrar a Dios es una actitud del corazón que demuestra humildad. Dice Proverbios 18:12 que, "Antes del quebrantamiento se eleva el corazón del hombre, y antes de la honra es el abatimiento".

Por eso es que al orgulloso no le nace el deseo de honrar a Dios.

Hay muchas maneras de honrar a Dios. Sin embargo, la Biblia enseña que a Dios se le debe honrar con ofrendas.

Honra a Jehová con tus bienes, y con las primicias de todos tus frutos; y serán llenos tus graneros con abundancia, y tus lagares rebosarán de mosto. —Proverbios 3:9-10

Dar las primicias es un acto de fe

Así también la fe, si no tiene obras, es muerta en sí misma. Pero alguno dirá: Tú tienes fe, y yo tengo obras.

Muéstrame tu fe sin tus obras, y yo te mostraré mi fe por mis obras. —Santiago 2:17-18

PENSAMIENTO DE LA SEMANA

La mejor forma de combatir las leyes que van en contra de las enseñanzas bíblicas es impactar una a una a las personas con el evangelio sobrenatural de Jesucristo. Una vez siendo hijos de Dios, aunque existan las leyes no harán lo que ellas le permiten.

Pastor Fredy Carrasco



Toda correspondencia a mipalabaypoder@gmail.com